

# Por Fraude Piden Antejuicio Contra Samayoa y M. Azahar

El inicio de un antejuicio para el democristiano Mario Samayoa y Arturo Méndez Azahar, miembros propietarios del Consejo Central de Elecciones (CCE), por haber cometido delitos al intentar un fraude electoral, pidieron ayer diputados de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Con base en el Art. 236 de la Constitución Política, los diputados Dr. José Francisco Guerrero, el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, Roberto Angulo, José Guillermo Machón y el Dr.

Carlos Miranda, presentaron un proyecto de ley a la Asamblea Legislativa para que ésta inicie los trámites del antejuicio.

Mario Samayoa, quien sin llenar los requisitos legales ha abandonado las labores que le corresponden a su cargo, desde hace más de 15 días, ha cometido los delitos contemplados en los Arts.

## Corporación de Contadores Elige Nueva Directiva

La nueva junta directiva de la Corporación de Contadores de El Salvador, que fungirá durante el periodo 1988-89, fue elegida en asamblea general de socios, efectuada el pasado fin de semana.

La directiva quedó integrada por las siguientes personas: Presidente, Lic. José Atilio Campos; vicepresidente, Lic. José Antonio Ventura Sosa; vocales, Víctor Navarrete, Jor-

419, 420, 429 y 432 del Código Penal, dijeron los parlamentarios del partido mayoritario en la oposición.

En el término de la ausencia de Samayoa,

la Corte Suprema de Justicia pronunció su sentencia sobre el recurso de amparo presentado por los representantes legales de

—Favor pase a la página 15.

## Sustitución Sacos de Manta Afecta a Industria Textil

El desplazamiento del saco de manta por bolsas de papel para envasar productos afecta a la industria textil, dijeron representantes de la Unión de Industrias Textiles (UNITEX).

Los informantes dicen que esta situación se inició hace algunos

años, cuando se permitió la rebaja del impuesto al consumo de sacos sintéticos o de polipropileno y, como consecuencia, entidades como el INAZUCAR disminuyeron su demanda de sacos de manta.

En los últimos días

—Favor pase a la página 15.

## Indigna a la Cruz Roja Ataque Contra Ambulancia

Su enérgica condena al reciente atentado terrorista contra una ambulancia de la Cruz Roja, en el que resultaron heridos dos paramédicos, externa la institución en una nota enviada a este Diario, que dice:

“La Cruz Roja Salva-

doreña hace pública su indignación por el atentado de que fue objeto una de sus ambulancias el día 19 de septiembre, en el que resultaron heridos dos de sus miembros, cuando se dirigía a cubrir una emergencia

—Favor pase a la página 29.



INAUGURA. El Ing. José Napoleón Duarte inauguró ayer la ampliación de las instalaciones de la Zona Franca en San Bartolo. El mandatario dijo que su estado es satisfactorio.

## Proyecto de Juicios Contra Militares es Falso: Duarte

Un falso proyecto que pretende inculpar a miembros del Ejército por crímenes no aclarados, han condenado tanto el presidente Duarte como el vicepresidente de la Asamblea Legislativa, Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, aunque ninguno ha dicho cómo se conoció ese “proyecto” ni quiénes lo andan divulgando.

Duarte dijo ayer que “alguien” se había inventado el anuncio para crear descontento

dentro de la Fuerza Armada.

Las declaraciones de Duarte se referían a otras formuladas dos días antes por el Vicepresidente de la Asamblea Legislativa, coronel Sigifredo Ochoa Pérez, quien expresó que un grupo de personas no identificadas pretendían presentar dicho anteproyecto.

Para el vicepresidente de la Asamblea, este anteproyecto es muy peligroso y por eso se

está investigando quiénes son esas personas que pretenden establecer a través de una Ley juicio similares a los promovidos recientemente contra militares en la Argentina

Sobre los incidentes en la población de San

—Favor pase a la página 15.

## Establecen 2 Industrias Más en Zona Franca San Bartolo

Una maquiladora y una ensambladora de equipo electrónico fueron inauguradas ayer en la Zona Franca de “San Bartolo”, con lo cual se inicia la reactivación económica de ese sector.

La maquiladora de ropa, Textiles Cuscatlán, S. A. de C.V., amplió sus operaciones en esa zona para incrementar a unos mil em-

pleos la fuente de trabajo que genera esa empresa de capital nacional y del sector privado.

El consorcio ABX, con capital nacional, es la otra empresa que amplió sus operaciones en esa misma zona. Esta se dedica a ensamblar equipo electrónico.

El Lic. Mauricio

—Favor pase a la página 17.

## Lucha Contra Cáncer de Mama Inicia Patronato

Una intensa lucha contra el cáncer de mama han iniciado las emprendedoras señoras del Patronato Pro-Hospital de Maternidad que para su cruzada esperan la cooperación de todo el pueblo.

Con tal objeto, las señoras del Patronato realizaron un gran esfuerzo para hacer llegar a la famosa banda dominicana “Las Chicas del Can” que con todo éxito realizaron dos presentaciones en esta capital en el Hotel Sheraton y la Feria Internacional.

En rueda informativa en el Maya Country Club ayer al mediodía, las integrantes del grupo, señoras del Patronato entre ellas doña María del Carmen de Rubio, presidenta, y la Dra. Esperanza de Argueta, directora del Hospital, dijeron que el objetivo es recaudar cien mil dólares para la compra de un ceromatógrafo —aparato para detectar el cáncer de la mama—, el cual no existe en el país a pesar de la alta incidencia de esa letal enfermedad en nuestro me-



ANTEJUICIO. Diputados de ARENA pidieron ayer a la Asamblea iniciar un antejuicio contra el pedecista Mario Samayoa (Izq.) y el pecenista Arturo Méndez Azahar (derecha), miembros del CCE, por haber cometido delito al intentar un fraude electoral.



## Resumen Nacional

**SUSPENDEN EL BINGO** que la Comisión Nacional de Seguridad Vial CONESVI, filial de Santa Ana, realizaría el 24 de este mes, posponiéndolo para el 22 de octubre, por lo que piden a las personas que ya habían adquirido su tarjeta la guarden para la fecha indicada.

**UNA REUNION URGENTE** realizarán el 25 del presente miembros de la Asociación Pro Defensa del Sector Productivo Oriental, a la cual los organizadores invitan a sus asociados. La reunión se realizará a las 10:00 a.m., en el Hotel Trópico Inn, de San Miguel. La agenda a tratar es la siguiente: apertura de la sesión, informe

—Favor pase a la página 29.

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 56.



**NUEVA DIRECTIVA.** La Corporación de Contadores juramentó a su nueva directiva para el periodo 1988-89. Izq. a derecha (sentados): Jorge Velasco, Amílcar González, María de Aquino, José Atilio Campos (Pde.), Maura Nora García, Francisco Ortega y Renato Hernández. Atrás, Antonio Cruz, Antonio Aguirre, Juan Rivas, José Ventura Sosa, Víctor Navarrete, Jorge Fernández, Francisco Hernández y Antonio Azucena.

—Favor pase a la página 15.